



こんにちは日本共産党です

八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047-767-5030 植田 進 ☎047-487-9754
伊原 忠 ☎047-488-7207 飯川英樹 ☎080-1239-8132

ホームページへ▶



市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>

共産党控室メール kyousan@city.yachiyo.chiba.jp

第414号

2019年7月15日

発行

日本共産党
八千代市議会議員団

八千代市大和田新田
312-5

安心して住み続けられる緑が丘西地域へ

緑が丘西地域は「はぐみの杜」とも呼ばれ、計画人口1万4千人が住む新しい街です。しかしこの地域には公民館などのコミュニティ施設が無く、緑が丘駅よりもさらに離れた緑が丘公民館を利用する事になっています。

日本共産党は、道路・公園とともに集会所施設などの設置を求めてきました。さらに公共交通網の整備やもともと計画されていた中学校がないことなど課題が山積しています。



緑が丘西地域の公共交通の導入に光明が

現在、緑が丘西地域には公共交通がありません。「駅まで歩いて30分以もかかるって大変」という声があがっているなか、日本共産党は今年3月の市議会で、緑が丘西地域のコミュニティバスの必要性を訴えました。その時には「7つのコミュニティ地域の計画とは別に検討する」との答弁でした。6月議会であらためて確認したところ、「既存バス路線の一部振替などについて調整を進める」との答弁がありました。これは、緑が丘西地域北部のせまい道路が拡張されることでバスが通れるようになるものです。

日本共産党は、緑が丘西地域の公共交通が早急に実現できるように頑張ります。

緑が丘西地域に中学校の設置を求める声

緑が丘西地域にはみどりが丘小学校がありますが、中学校はありません。平成24年度、平成25年度の通学区域審議会で、中学生については緑が丘西地域を南北に分けて、高津中学校と睦中学校に通学する事になっています。しかし地域からは、さまざまな意見が寄せられています。どちらの中学校もとても遠く特に、「睦中への通学路は人通りが少ない道を利用しなければならなくて心配」「地域の防犯活動を行う上でも両方の通学路に対応しなくてはならない」「小学校で仲良くなつた友達と離れ離れになってしまふ」など様々です。

地権者・住民へのしわ寄せからの転換を

緑が丘西地域の計画人口は1万4千人です。この数字は今でも変更されていませんが、ここには小学校以外に中学校の建設も予定されていました。その後、数回にわたり都市計画が変更され、もともと住宅用地だった所が物流センターに変わっています。

バブルの崩壊により、当初の計画通りに地価が上がりず、その結果、事業費の確保が困難となり、計画の変更で減歩率の引き上げなど地権者への負担となっていました。

日本共産党市議団は、安心して住み続けられる緑が丘西地域のために、住民の声をくみ上げ、住民とともに歩む街づくりを進めるよう、市に働きかけてまいります。